Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 8 Pieces
Superficie 455 m?
Référence 82205412
Prix 12 999 €

St-Tropez
Maison a louer (83990)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Sur le secteur de I'Escalet, perchée au coeur des Pins parasols, superbe villa
contemporaine de 450m2 sur un terrain de 3000m2 avec une sublime piscine

miroir et des extérieurs soigneusement entretenusLa demeure dispose au

rez-de-chaussée d'une vaste salle a manger ouverte sur la cuisine entierement
équipée donnant acces a de sublimes terrasses ensoleillées. Dans le
prolongement, 3 chambres en suite avec salles de bains et dressing, toutes
disposant d'une vue dégagée sur la piscine et les splendides pains parasolsA

I'étage, un lumineux séjour offrant une splendide vue sur la nature ...

In the Escalet area, perched in the heart of the umbrella pines, stunning
contemporary villa of 4,843 sqft on a plot of 32,290 sqft with a beautiful mirror
swimming pool and carefully maintained exteriorsThe house has on the ground
floor a large dining room open to the fully equipped kitchen giving access to
sublime sunny terraces. In the extension, 3 en-suite bedrooms with bathrooms and
dressing room, all with an unobstructed view of the swimming pool and the
umbrella pinesUpstairs, a bright living room offering a splendid view of the

surrounding nature, a large master bedroom, as well as 2 ...

AGENCY GROUP
7 rue d’Antibes - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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